

# PROPOSICIÓN DE VALOR

Compartimos las palabras de **Marc Castellnou**, Presidente de la Fundación Pau Costa.

*“Existe la necesidad en Europa de disponer de una plataforma que capitalice el conocimiento y la experiencia acumulada por los especialistas en incendios forestales y ecología del fuego, y que pueda ser compartida tanto a nivel nacional como internacional”.*

Con esta idea nace nuestra FIAMMA. Como economía social, optamos por beneficiar a la sociedad al igual que nos beneficiaremos nosotros mismos. Aun así, al ser una Fundación, optamos por reinvertir el capital de nuevo en la empresa, ya que nos parece de vital importancia ayudar a la comunidad en la que estamos basados.

Los clientes podrán comprobar que nuestra sociedad es de lo más completa contando con diversas actividades en múltiples áreas dentro del sector de la ecología del fuego. Es un servicio para todos los ciudadanos sin excepción y por el cual podemos salvar muchas vidas. Ésta es nuestra principal propuesta de valor.

## **Nuestro ejemplo a seguir.**

Tomamos el ejemplo de la Fundación Pau Costa, formada en Cataluña en enero de 2011, para formar nuestra compañía.

Consideramos que la labor hecha por esta fundación a la hora de las ayudas prestadas, y especialmente en prevención, es muy necesaria para los ciudadanos afectados y opinamos que su proyección internacional en mente es de gran importancia, porque no solo ocurren los incendios en nuestra comunidad autónoma o en nuestro país.

Desde nuestro punto de vista creemos que la FPC está haciendo un muy buen trabajo en el ámbito de enseñanza, además de los diferentes mundos a los que está orientado este proyecto (FPC) al igual que el nuestro (Fiamma): el mundo social, el mundo operativo y el mundo académico.